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1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Kapitalismus hat mit  zu tun.

Geld so� dafür sorgen, dass die Wirtschaft gut läuft.

Mit Geld so� man  bauen können.

Auch Maschinen kauft man mit dem Geld.

Den Arbeitern bezahlt man mit Geld die .

Mit Geld so� man also viele Dinge herste�en können.

Auch für die Menschen ist im  Geld wichtig:

Wer viel Geld hat, kann sich viele Dinge kaufen.

Die  bestimmen auch selbst, was hergeste�t werden so�.

Was oft gekauft wird, wird auch oft hergeste�t.

Solche  werden immer größer und wichtiger.

Was nicht oft gekauft wird, wird auch nicht mehr .

Solche Unternehmen müssen etwas anderes machen.

Manche müssen auch .

Das nennt man auch eine Marktwirtschaft.

Das Gegenteil wäre der  oder der Kommunismus.
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